

Truppen.

Im Juni 1944 führten anglo-amerikanische Truppen und die anglo-amerikanische Flotte unter Führung von General Eisenhower eine Landungsoperation in Frankreich durch. Zunächst wurde nur ein kleiner Brückenkopf auf französischem Territorium erobert, aber dieser Brückenkopf wurde nach und nach erweitert. Es traf endlich das ein, was Deutschland so sehr fürchtete: es geriet zwischen zwei Fronten. Wohl setzte Hitler auch nach der Landung der Alliierten in Frankreich seine Hauptkräfte gegen die Rote Armee ein. Darüber hinaus warfen die Deutschen in dem vergeblichen Versuch, die Offensive der Sowjettruppen aufzuhalten, Dutzende von Divisionen von der Westfront nach dem Osten, was wiederum den Alliierten half, die deutschen Truppen schneller zu zerschmettern und sie aus Mittelitalien, Frankreich und Belgien

zu vertreiben. Immerhin hat die zweite Front, die bis zu 75 Hitlerdivisionen fesselte, der Roten Armee ihre Aufgabe der endgültigen Zerschmetterung der deutschen Truppen erleichtert.